
INDICAÇÃO
Nº 1078/08

“Solicita ao Executivo que interceda 
junto  a  ECOBUS,  para  que 
normalize   o  horário  do  percurso 
Jaraguá/Escolhinha”

Senhor Presidente,

O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em 
vigor  INDICA,  ao  Exmo. Senhor  Prefeito  Municipal,  solicitando  digne-se Sua 
Excelência,  que interceda junto a ECOBUS, para que  normalize o horário  do 
percurso Jaraguá/Escolhinha.

Justificativa: este Vereador foi procurado por diversos moradores, indagando o 
motivo  pelo  quais  os  ônibus  só  fazem  até  as  20:00hs  o 
trajeto(final)Jaraguá/Escolhinha.  Uma  vez  que  muitos  munícipes  no  período 
noturno estudam, trabalham, necessitam se locomoverem para Pronto Socorro, 
seria  o  lógico  que  o  horário  fosse  normalizado  para  que  não  houvessem 
transtornos aos mesmos. 

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  ZINO 
MILITÃO DOS SANTOS, 09 de maio de 2008.

Mário Augusto Coutinho
 “Coutinho - Vereador”
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